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歌が紡ぐ自分の歴史 

 先日、アンジェラ・アキさんが歌う「手紙～拝啓十五の君へ～」のドキュメンタリー番組を見ました。番組

は、１５年前、長崎県の五島列島にある若松中学校の中学３年生が、同曲を歌って全国合唱コンクールに挑戦

し、その１５年後、３０歳になった当時の中学生たちが、当時の自分にメッセージを送るというものでした。 

 番組の中では、卒業式の最後の学活で将来の夢を語る場面がありました。その後、自分の夢を叶えた人や、

違う人生を歩んだ人、現在も地元に住んで活躍している人や、故郷を離れて活躍する人など、それぞれの１５

年後が紹介されました。 

 当時の中学３年生の自分に贈るメッセージは、中学生の時は悩んだり苦しんだりして、大人になってももち

ろん悩みはあるが、今こうして明るく元気に過ごしているというものばかりでした。ある人は、「当時は歌詞

の意味がよくわからなかったが、今は実感できる」とも答えていました。（２番の歌詞は、１５歳のあなたに

向けたメッセージとなっています。） 

 おりしも、本校でも合唱コンクールを今月２５日（金）に控えています。日々、熱心に取り組む歌声が校舎

に響いています。それぞれの歌に込められた思いを感じ、それを歌声にして聴く人に届けてくれることを願っ

ています。 

 

北有馬の歴史を知る ～末永先生による特別授業～       

 ９月６日（金）、世界遺産推進室の末永透先生を迎えて、１年生の特別授業を 

行いました。これから４回にわたって、北有馬の歴史やセミナリヨのことなどを 

学習していきます。 

 

職場体験                  北有馬の歴史を学ぶ   

 ９月６日（金）、２年生は、９月１９日（木）・２０日（金）に行う職場体験に  

向けて、打ち合わせの電話連絡を行いました。全く知らない相手に電話をかける 

姿には、普段とは違う緊張感が感じられましたが、それぞれ要件を伝えることが 

できました。 

 また、９月１９日（木）・２０日（金）には、それぞれの職場で、職場体験を 

行いました。学校生活とは違う体験を通して、働くことについての思いを深める 

ことができた２日間でした。 

 受け入れていただいた事業所の皆様方から、「進んで仕事のことを尋ねる態度が   職場への連絡 

良かった」「自主的に仕事に取り組んでいた」「挨拶など元気よくできていた」「将来が楽しみ」「お客様にも喜

んでいただいた」等、多くのお褒めの言葉をいただきました。御協力いただきました事業所の皆様、ありがと

うございました。 

   

北有馬地区の状況は？ ～福祉について学ぶ～ 

 ３年生の総合的な学習の時間では、福祉についての学習を行っています。北有馬地区のバリアフリーの状況

についてフィールドワークを行い、調べた結果について発表会を行いました。地域の様子を知り、課題やその

改善のためにどうすればいいのかについて考える時間となりました。 

 当日は、福祉の関係者の方にも来ていただき、現状や取組について教えていただきました。 
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福祉についての話を聞く    自分たちが調べたことを発表      私たちにできること 

 

きたありま町民大運動会開催  ～中学生も活躍～ 

９月２９日（日）、秋空の下、きたありま大運動会が開催されました。当日は、吹奏楽部の演奏により入場

行進で始まりました。５０メートル走や仮装ダンス、よさこいの披露など、中学生の活躍が目立つ一日となり

ました。また、９月とは思えない暑さの中、各種競技の準備や係の活動、後片付けにも参加しました。普段と

変わらない一生懸命さで、地域の方々からもお礼の言葉をたくさんいただきました。子供の数が減り、地域が

一体となって何かを行うことが難しくなってきている中で、実行委員会の方々や地域の皆様の熱意、また小中

学生の姿を見て、改めて北有馬の良さを感じた一日でした。 

 

 

 

 

 

 

 

堂々の入場行進     力走する生徒たち   楽しく仮装してのダンス 「よさこい」の熱演 

 

力走！ 南島原市駅伝大会 ～女子は２位で県大会へ！～ 

 １０月２日（水）小雨が降る中、南島原市の駅伝大会が諫早市のトランスコスモススタジアム周回コースで

行われました。日々、生徒たちや保護者の方々の声援を受け、暑さに耐え熱心に練習してきた成果を出し切っ

た一日となりました。女子は激戦を制して２位となり、県大会への出場を決めました。また、男子も力走する

姿が見られましたが、残念ながら惜敗しました。 

 選手やサポートメンバーの皆さん、応援生徒の皆さんや保護者の皆様、ありがとうございました。 

 

     

 

 

 

 

 

声援を送る生徒たち     女子スタート      男子スタート     心の襷は皆につながる  

 

制服検討委員会進捗状況 
１０月３日（木）、第３回制服検討委員会を開催しました。小学生の保護者様からの意見をもとに、参考と

なる制服の組み合わせを選んでいただきました。今後、再度小学生の保護者様に意見をいただく予定です。 

 

北中 PTA事務局よりお知らせ 

 来年度の市 PTA連合会の研究発表は、なくなりました。それに伴い、来年度に向けての役員選出の時期に

ついては、例年通りのタイムスケジュールになる予定です。また、PTA 実行委員会を１０月末に開催予定で

す。関係する会員様には、後日文書にてお知らせいたします。御協力の程、よろしくお願いいたします。 


